
К МеждународноМу дню Кооперативов

Суббота,  2 июля  2011  года             №53 (12281)             вЫХодит по СредаМ и СуББотаМ               Цена 7 руб.

      Культура

25 июня в Опочке прошли 
мероприятия, посвященные 
Дню молодежи. В Центре куль-
туры состоялась встреча тан-
цевальных команд по брей-
кингу «Роsitive time». Свой 
профессионализм продемон-
стрировали более 35 лучших 
танцоров в стиле брейк-данс 
из Великих Лук, Пскова, Опоч-
ки и Красногородска. 

В качестве судьи состя-
зания выступил Степан Ми-
неев, танцор одной из ве-
дущих групп России в сти-
ле брейкинг «Funk Fanatix» 
(г.Санкт-Петербург). В номи-
нациях «Лучшее шоу», «Луч-
шая двойка», «Лучшая коман-
да», «Top-rock» победителя-
ми стали псковичи. В номи-
нации  «Рower move» победу 
одержал опочанин b-boy Умка. 
Все участники были награж-
дены дипломами, а победите-
ли получили еще и памятные 
призы. 

Параллельно в зале про-
водились акции опочецкого 
отделения Российского Сою-
за Молодежи  «Мы выбира-
ем жизнь!» и «Меняем сигаре-
ту на конфету». Первый секре-
тарь Опочецкого отделения 
РСМ МОУ «Гимназия» Алев-
тина Еренкова  вручала призы 

ПРАЗДНИК 
ДЛЯ МОЛОДЕЖИ

участникам акции за лучшие 
плакаты «Нет наркотикам».

Ближе к вечеру празднич-
ная программа переместилась 
на городской Вал. Перед зри-
телями выступили Влад Ти-
мофеев, Олег Боровик, На-
дежда Евдокимова, ансамбль 
пластического танца «Шанс», 
рок-дуэт «Сплав». Празднич-
ное настроение дарили ве-
дущие Эдуард Веселов и Ев-
гения Золотцева. Дополнили 
молодежно-развлекательную 
программу конкурсы, в кото-
рых активно участвовали зри-
тели. Помешать празднику не 
смог даже дождь. 

В преддверии Междуна-
родного дня борьбы с нарко-
манией  была продемонстри-
рована шуточная театрализо-
ванная постановка «Не пей, 
козленочком станешь». Во-
лонтеры, участники ансамбля 
пластического танца «Шанс», 
а также ребята из танцеваль-
ного коллектива «Джампинг-
Крю» рассказали зрителям о 
пагубности вредных привы-
чек. Завершился праздник за-
жигательной дискотекой, про-
вел которую Dj Pop OFF, рези-
дент клуба «Бинго», ведущий 
программы D-Namika на ради-
останции D-FM (г.Псков). 

Сельский магазин – не про-
сто торговая точка. На него 
давно уже возложены важные 
социальные функции. Помимо 
торговли товарами самого ши-
рокого ассортимента – от хле-
ба и крупы до сложной быто-
вой техники (в том числе те-
левизоров и холодильников) 
и стройматериалов – он ве-
дет заготовку лекарственно-
го сырья и продукции сель-
ского хозяйства, давая тем са-
мым местным жителям воз-
можность заработать, что осо-
бенно важно сейчас, в усло-
виях падения производства в 
стране.

А еще в магазинах райпо 
есть «чайные столы» и библи-
отечки – в дни привоза хлеба 
тут коротают время за разго-
вором местные пожилые жи-
тельницы.

Такой «Уголок пайщика» 
создан и в магазине Опочец-
кого райпо в Матюшкине, где, 
по словам заведующей этой 
торговой точкой Ларисой Ва-
сильевной Михайловой, мест-
ные старушки порой и дни 
рождения отмечают… А ина-
че где им в деревне можно со-
браться?..

В системе потребитель-
ского общества Лариса Васи-
льевна трудится 14-й год. При-
чем до переезда в начале «ли-
хих 90-х» из миллионной Кара-
ганды в малолюдную опочец-
кую глубинку никогда не дума-
ла, что станет продавцом. Од-
нако в жизни на новом месте 

его городским торговым точ-
кам и регулярно наведываю-
щимся в деревни волости ав-
толавкам: по их словам, здесь 
на прилавках есть все – и все 
свежее. 

Популярность магазина по-
зволяет выполнять план по то-
варообороту. Как сообщила Ла-
риса Васильевна, на июнь он 
составил 550 тысяч рублей – и 
уже был выполнен за несколько 
дней до конца месяца…

И МАГАЗИН, И КЛУБ, 
И ЗАГОТОВИТЕЛЬНЫЙ ПУНКТ…

(а привыкать к деревне Лари-
се Васильевне было не просто) 
других вариантов просто не на-
шлось… Но Лариса Васильев-
на – из тех людей, которые к лю-
бому делу относятся добросо-
вестно, с полной отдачей. Ста-
рательно трудится и ее сменщи-
ца – продавец Елена Павлов-
на Афанасьева. Поэтому в Ма-
тюшкине люди в магазин ходят 
с удовольствием. И многие по-
купатели даже предпочитают 

 Уважаемые  работники, ветераны 
потребительской кооперации псковской области!

Поздравляем вас со 180-летием потребительской кооперации 
России, 145-летием потребительской кооперации Псковской об-
ласти и Международным днем кооперативов!

Своей профессиональной работой вы смогли достичь того, 
что современная потребительская кооперация Псковского регио-
на представляет собой эффективную многоотраслевую структуру. 
В нее входит широкая торговая сеть магазинов в городах, а также 
автолавок для обслуживания сельских жителей. Кроме того, об-
ластная потребкооперация развивает собственные промышлен-
ные предприятия, сеть общественного питания, оказывает раз-
нообразные услуги населению, проводит закупку сельскохозяй-
ственной продукции и лекарственного сырья. Социальная ориен-
тированность, забота о жителях Псковской области, демократич-
ность управления стали залогом успешной работы организации, 
являющейся на протяжении многих лет лидером Всероссийского 
отраслевого экономического соревнования. 

Дорогие друзья! Благодарим вас за высокий профессиона-
лизм, ответственное отношение к делу, значительный вклад в 
развитие экономики и социальной сферы нашего региона! Жела-
ем вам стабильной работы и приумножения лучших кооператив-
ных традиций! Будьте здоровы, счастливы и благополучны!

Губернатор Псковской области
Андрей ТурчАк.    

Председатель Псковского областного Собрания депутатов  
Борис Полозов.

 

примите  поздравления
Уважаемые работники 

опочецкого райпо!
Сердечно поздравляем 

вас с профессиональным 
праздником – Международ-
ным днем кооперативов! Се-
годня потребкооперация за-
нимается разными вида-
ми деятельности. Под эги-
дой райпо работают продук-
товые и промтоварные мага-
зины, столовые, ведутся за-
готовки сельскохозяйствен-
ной продукции и лекарствен-
ного сырья. Все это способ-
ствует развитию и экономи-
ческому укреплению потреб-
кооперации. В этот празднич-
ный день позвольте пожелать 
вам крепкого здоровья, сча-
стья, благополучия, дальней-
ших успехов в труде.

П.М. вАСильев,
 глава опочецкого района.

Г.А. ДМиТриевА, 
председатель районного 

Собрания депутатов.

      лето-2011

Деревни Опочецкого рай-
она летом неизменно попол-
няются приезжающими на от-
дых жителями Мурманской 
области, Москвы и Санкт-
Петербурга. Однако регистри-
роваться в волостных админи-
страциях теперь приходят да-
леко не все. Если в прежние 
годы многие за летние меся-
цы могли получить перерас-
чет за коммунальные услуги, 
то теперь, когда большинство 
пользуются приборами учета 
воды и газа, да и сама систе-
ма льгот изменилась, нужды в 
получении справки о времен-
ном проживании не стало. 

Мы поинтересовались в 
некоторых волостях, много ли 
дачников приехало в этом году 
в наши края, и оказалось, что 
в некоторых местах число дач-
ников практически не меняет-
ся с годами. Охотно приоб-
ретаются дома вблизи озер и 
рек, где отдых ничуть не хуже, 
чем на шумном и не всегда чи-

ЧИСТЫЙ ВОЗДУХ, 
СОЛНЦЕ, ОТДЫХ

стом морском побережье. 
Порядка двухсот человек 

приехало в Глубоковскую во-
лость, и это, как заверили в 
администрации волости, еще 
не все, кто отдыхает здесь 
ежегодно. И надо сказать, не 
только отдыхает. Многие дач-
ники активно занимаются са-
доводством и огородниче-
ством. Приезжают в дерев-
ни ранней весной, а уезжа-
ют поздней осенью, когда за-
канчивается не только огород-
ный, но и ягодно-грибной се-
зон. 

В Макушинской волости в 
этом году дачников меньше, чем 
в прошлом. Зарегистрирова-
лось на 21 июня всего 26 чело-
век. На двадцать человек мень-
ше, чем в прошлом году, заре-
гистрировалось на это же число 
и в Матюшкинской волости –                                                                      
50 против 70, но здесь уве-
рены, что эти цифры не дают 
полной картины. Дачников на 
самом деле не стало меньше.   
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Отдел охраны и исполь-
зования животного мира                     
Государственного комите-
та Псковской области по при-
родопользованию и охране 
окружающей среды сообща-
ет, что в соответствии с при-
казом Министерства природ-
ных ресурсов и экологии Рос-
сийской Федерации от 20 ян-
варя 2011 года №13 «Об 
утверждении порядка выдачи 
и аннулирования охотничье-
го билета единого федераль-
ного образца, формы охотни-
чьего билета» с 1 июля 2011 
года будет осуществляться 
замена охотничьих билетов, 
членских охотничьих билетов 
на охотничьи билеты единого 
федерального образца.

Для получения охотничьего 
билета заявитель подает лич-
но или направляет почтовым 
отправлением с описью вло-
жения прилагаемых докумен-
тов заявление, в котором ука-
зываются:

а) наименование уполномо-
ченного органа, в который по-
дается заявление;

б) фамилия, имя, отчество 
заявителя;

в) дата и место рождения 
заявителя;

г) номер контактного теле-
фона, почтовый адрес и (или) 
адрес электронной почты, 
по которым осуществляется 
связь с заявителем.

Одновременно с заявлени-
ем о получении охотничьего 
билета представляются:

а) в случае наличия: охот-
ничий билет или членский 
охотничий билет, выданные 
до 1 июля 2011 года и срок 
действия которых не истек;

б) две личные фотографии 
в черно-белом или цветном 
исполнении размером 25 х 35 
мм с четким изображением 
лица строго анфас без голов-
ного убора;

в) копия основного доку-
мента, удостоверяющего лич-
ность.

До момента подачи заявле-
ния заявитель должен озна-
комиться с требованиями 
охотничьего минимума, о чем 
указать в заявлении.

Выдача бланков заявлений, 
консультации и прием граждан 
по вопросам замены и выда-
чи охотничьих билетов долж-
ностными лицами (охотоведа-
ми) осуществляется по адресу: 
г Опочка, ул. Мирная, д. 7, в по-
недельник и пятницу, с 8.00 до 
12.00 и с 13.00 до 17.00.

В соответствии с Федераль-
ным законом от 14 июня 2011 
года за №137 «О внесении из-
менений в Лесной кодекс Рос-
сийской Федерации и статью 
71 Федерального закона «Об 
охоте и о сохранении охотни-
чьих ресурсов и о внесении из-
менений в отдельные законо-
дательные акты Российской 
Федерации», вступившим в 
силу 28 июня 2011 года, охот-
ничьи билеты и членские охот-
ничьи билеты, выданные до 1 
июля 2011 года и срок дей-
ствия которых не истек, сохра-
няют свое действие до 1 июля 
2012 года. В связи с этим вне 
очереди будет осуществлять-
ся замена охотничьих билетов 
сроком действия до 30 июня 
2011 года.

ВНИМАНИЮ
 ОХОТНИКОВ!

народнЫе традиЦии

23 июня прошла очередная встре-
ча в женском клубе «Теребеночка» 
при Крулихинской сельской библио-
теке. Она была посвящена ставшему 
для русских народным православно-
му празднику в честь святой Троицы. 

Благодаря нашим профессиона-
лам – Любови Антоновой и Юрию Ни-
колаеву, преподавателю хореографи-
ческого отделения Детской школы ис-
кусств и концертмейстеру, – праздник 
прошел ярко и запомнится жителям и 
детям нашего села надолго. Спасибо 
им огромное! 

Участники праздника пели рус-
ские народные песни. Вспомнив тро-
ицкие обряды, водили хороводы во-
круг березки. В России день святой 
Троицы слился с семиком – славян-
ским праздником, вобрав в себя мно-

ПРАЗДНИК 
ИЗУМРУДНО-ЗЕЛЕНОГО ЦВЕТА

го языческих обрядов, связанных, глав-
ным образом, с почитанием духов трав, 
деревьев и цветов. Поэтому на Троицу 
принято было украшать дома зеленью. 
Зелень, цветы символизируют жизнь.  

В этот день в Крулихинской сель-
ской библиотеке также читались под-
ходящие к случаю стихи. В частности, 
прозвучали строки Сергея Есенина: 

Троицыно утро, утренний канон, 
В роще по березкам –
                          белый перезвон. 
На резных окошках – ленты и кусты. 
Я пойду к обедне плакать на цветы.
Хочется надеяться, что после такого 

красивого праздника жить нам весь год 
в мире и не ссориться. 

Н. ГореловСкАЯ,
заведующая Болгатовским 

центром культуры.

МеСтное СаМоуправление

В работе II Всероссийского 
форума сельских поселений 
приняли участие Председа-
тель Правительства Россий-
ской Федерации В.В.Путин, 
министр регионального раз-
вития В.Ф.Басаргин, ми-
нистр сельского хозяйства 
Е.Б.Скрынник и другие члены 
правительства РФ. 

Площадкой для проведе-
ния форума Мордовия была 
выбрана потому, что уровень 
комплексного развития сель-
ских поселений, благоустрой-
ство, реализуемые инициати-
вы сельчан позволяют респу-
блике продемонстрировать пе-
редовой опыт развития сель-
ских территорий для россий-
ских регионов. Гости и участни-
ки форума смогли убедиться в 
этом, побывав в сельских посе-
лениях нескольких районов и 
своими глазами посмотрев, как 
живут села Мордовии.

ВЛАДИМИР ПУТИН ПРЕДЛОжИЛ УсИЛИТь 
фИНАНсОВУЮ сАМОсТОяТЕЛьНОсТь сЕЛьсКИХ ПОсЕЛЕНИй

9-10 июня 2011 года в Республике Мордовия прошел II Всероссийский форум сельских поселений, 
куда съехались около 600 руководителей сельских поселений почти из всех субъектов Российской Федерации.

Выступая перед участника-
ми форума, В.В.Путин отметил, 
что «динамичное развитие го-
сударства зависит прежде все-
го от граждан страны, от лю-
дей – их инициативы, стремле-
ния изменить жизнь в родном 
селе, посёлке, районе, городе и 
стране к лучшему, от качества и 
эффективности самого близкого 
к гражданам уровня власти, то 
есть от местного самоуправле-
ния. Именно с него, с этого уров-
ня, и начинается Россия».

Премьер выделил ряд основ-
ных проблем сельских поселе-
ний. Одним из ключевых вопро-
сов он назвал слабую финансо-
вую базу. «Сельские поселения 
и муниципальные районы прак-
тически полностью зависят от 
помощи из вышестоящих бюд-
жетов, а их собственные доходы 
зачастую не превышают 30 про-
центов», – сказал Путин.

При этом, по словам премье-

ра, обязанностей у этого уровня 
власти много, более 30 функций. 
«Качественно реализовать свои 
полномочия с такими ресурса-
ми очень трудно, а подчас невоз-
можно», – считает глава Прави-
тельства России. В этой связи 
сельские администрации вынуж-
дены передавать на районный 
уровень часть функций. «По-
лучается, что на бумаге само-
управление на селе есть, а дохо-
дов, стимулов к развитию терри-
торий подчас нет», – заявил он.

Лидер партии «Единая Рос-
сия» предложил ряд шагов по 
выстраиванию более эффектив-
ной системы управления в сель-
ских поселениях. «Необходимо 
четко выстроить финансовые 
отношения, включая порядок 
предоставления межбюджетных 
трансфертов на уровне «регион 
– район – поселение», – заявил 
он. – Должны появиться понят-
ные критерии оказания финан-

совой помощи сельскому са-
моуправлению, не зависящие 
от прихоти вышестоящего на-
чальства».

Путин заявил о необходи-
мости «и субъектам Федера-
ции, и муниципальным райо-
нам в полной мере использо-
вать механизм передачи на 
уровень нижестоящих бюдже-
тов отчислений от федераль-
ных, региональных и местных 
налогов и сборов».

«Именно на уровне «рай-
он – поселение» должна оста-
ваться значительная часть по-
ступлений от налога на дохо-
ды физических лиц, – заявил 
он, признав, что вопрос не 
простой. – Но в этом направ-
лении надо двигаться, ведь 
это хороший стимул для му-
ниципалитетов создавать но-
вые рабочие места, выводить 
из тени бизнес и зарплаты, со-
здавать новый бизнес».

Совещание

23 июня состоялось со-
вещание директоров образо-
вательных учреждений рай-
она, на котором были подве-
дены итоги 2010/2011 учеб-
ного года. Как сообщила на-
чальник отдела образования 
в.в.ермолаева, окончили 
учебный год 1479 учащихся, 
1451 – переведены в следую-
щий класс, на повторное обу-
чение оставлены 28 детей. На 
«4» и «5» учебный год окон-
чили 446 школьников. Итого-
вую аттестацию прошли 148 
из 150 девятиклассников, 83 

ПОДВЕЛИ  ИТОГИ,  НАМЕТИЛИ  ШАГИ 
ПО  ПОДГОТОВКЕ  К  НОВОМУ  УЧЕБНОМУ  ГОДУ

одиннадцатиклассника из 84-х 
сдавали ЕГЭ. Выпускники спра-
вились с испытаниями более 
или менее успешно.

Валентина Вячеславов-
на привела некоторые данные 
по статистике ЕГЭ. В прошлом 
году средний балл по русскому 
языку составлял 59,87, в этом 
году – 58,83, по математике эти 
цифры соответственно рав-
ны 41,88 и 45,48. Хорошо сда-
ли выпускники 11-го класса фи-
зику. Наибольшее количество 
баллов набрали гимназисты 
Иван Орлов – 96 баллов из 100 

возможных (это самый высокий 
результат на ЕГЭ в районе!) и 
Максим Федоров – 92 балла. 
По 90 баллов по трем предме-
там на ЕГЭ набрала гимназист-
ка Анастасия Ефимова. Но, не-
смотря на хорошие и отличные 
результаты, медалистов в этом 
году в нашем районе нет. Сре-
ди выпускников 9-х классов че-
тырем вручены аттестаты с от-
личием.

В беседе с нашим корреспон-
дентом Валентина Вячеславов-
на также отметила, что подго-
товка к началу нового учебного 

года уже началась. С 1 сентя-
бря вступают в силу новые са-
нитарные нормы и правила, 
что требует дополнительных 
финансовых вложений. Руко-
водители образовательных 
учреждений прилагают макси-
мум усилий, чтобы провести 
подготовку на должном уров-
не, и не теряют надежды, что 
все стоящие перед ними про-
блемы будут решены, а зна-
чит, школы, детские сады и 
учреждения дополнительного 
образования к новому учебно-
му году будут готовы.  
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КУПИТь  ИЛИ  ВЫРАсТИТь  сАМИМ?

В европейских странах очередной 
переполох – обнаружена содержащая-
ся в овощах кишечная палочка-мутант, 
есть умершие, сотни людей попали в 
больницы. В начале июня Россия вве-
ла запрет на ввоз овощей из Евросою-
за. Причина – вспышка острой кишеч-
ной инфекции в Европе, прежде всего 
в Германии.

Послужит ли это стимулом для оте-
чественных сельхозпроизводителей, 
чтобы увеличить производство ово-
щной продукции, покажет время. Не-
сколько прояснить ситуацию (хотя бы 
на примере нашего района, в котором 
выращиванием овощей занимаются в 
частном секторе), а также ряд других моментов 
решил корреспондент газеты «Красный маяк» и 
отправился на городской рынок.

Цены складывались примерно таким обра-
зом: картофель урожая прошлого года продава-
ли от 15 до 20 рублей за килограмм, клубни из 
солнечного Азербайджана (по крайней мере, так 
было указано на ценнике) урожая нынешнего 
года предлагали по 35 рублей за килограмм.

Настала пора созревания садовой клубники. 
За литровую банку этих ягод спрашивали в сред-
нем около ста рублей. Клубники, привезенной из 
Белоруссии, за эти деньги можно было купить уже 
целый килограмм. Родом оттуда же огурцы и по-
мидоры продавались по 50 и 70 рублей соответ-
ственно. За килограмм местных огурцов спраши-
вали от 70 до 90 рублей. Пучки укропа, петрушки, 
салата, редиса и прочая зелень стоили недорого 
– от 20 до 50 рублей. Кроме того, в продаже поя-
вились и дары леса; за пол-литровую банку зем-
ляники спрашивали 120-150 рублей.  

Вот что рассказала одна из женщин, торгую-
щая на рынке продукцией со своего огорода: 

- Выращенных на своем приусадебном участ-
ке овощей хватает не только для нашей семьи, но 
и для продажи на рынке. Есть и теплица, в кото-
рой я выращиваю рассаду помидоров и перцев. 
Большая ее часть предназначена также для про-
дажи. 

Сейчас пришла пора созревания клубники. 
Первую ягоду, пока она в цене, также везу на ры-
нок. Следом поспеют садовая земляника, чер-
ная смородина и другие ягоды и фрукты. Через 
неделю-другую подойдет и ранний картофель. 
И так с весны и до поздней осени. А как иначе? 
Жить-то надо. Коллективное хозяйство давно 
прекратило существование. Работы нет. Муж ез-
дит на заработки в Питер. Сын учится в институ-
те, хотя и на бюджетном отделении, но за съем-
ную квартиру приходится платить. 

...Рядом мужчина продавал саженцы роз из 
«Жигулей» пятой модели с латвийскими номера-
ми .  

- Неужели вы из Латвии их привезли? – по-
интересовались мы у него. Оказалось, что нет. 
Хотя живет он в Риге, но в Себежском райо-
не их семья купила дом. Чтобы заработать де-
нег на его ремонт, на приусадебном участке ри-
жане занимаются разведением роз. За 130 ру-

блей можно было приобрести у него на выбор 
чайно-гибридную, вьющуюся, почвопокровную 
и кустовую розу. И что немаловажно, саженцы 
были уже с распустившимися бутонами, так что 
покупаешь не «кота в мешке», а конкретно ви-
дишь, что будет расти на твоем участке.  Пото-
му и торговля шла бойко.

...Здесь же мужчина средних лет продавал 
землянику.  За пол-литровую банку ягод про-
сил 150 рублей. 

- Не дорого? – спрашиваем его. 
- А вы попробуйте сами ее собрать, в жару, 

в дождь, когда  беспрестанно атакуют комары 
и мошка, – последовал ответ. – К тому же до 
места сбора ягод надо еще доехать, ведь все 
близлежащие леса уже выбраны, – сказал он в 
заключение.

Как уже замечено, к массовому сбору карто-
феля цены на него, как правило, снижаются, но 
незначительно. Если сейчас ранний картофель 
предлагают по 35 рублей за килограмм, то мож-
но предположить, что осенью он будет стоить в 
пределах 25 рублей. У торговавшего картофе-
лем мужчины мы поинтересовались, каковы в 
этом году виды на урожай этой культуры. 

Оказалось, что нынешней весной, учиты-
вая сложившуюся цену на картошку, наш со-
беседник увеличил посадочные площади под 
эту культуру с 30 до 50 соток. По его мнению, 
влажная и теплая погода пока благоприятству-
ет нормальному росту картофеля. Предпочте-
ние он отдает сорту Северная роза. Даже в за-
сушливое лето прошлого года этот сорт дал 
неплохой урожай, тогда как поздние сорта не 
оправдали надежд. 

Как следует из доклада Госсовета РФ «О 
регулировании внутреннего продовольствен-
ного рынка» за 2010 год, только треть прода-
ваемых в России овощей выращены в нашей 
стране, все остальное количество в минувшем 
году было завезено из-за границы. Из того же 
доклада россияне узнали, что из всех овощей 
в нашей стране 46% выращивается в личных 
подсобных хозяйствах, на огородах и дачных 
участках. Возможно, запрет импорта овощей 
в Россию будет стимулировать отечественных 
сельхозпроизводителей, в том числе и в част-
ном секторе. 

Подготовил  е. СТАСов.

постановление 
аДминистрации  опочецкого района

от   23.06.2011 г.  №582
об  УтвержДении  плана  организации ярмарок  

на  территории опочецкого  района
В соответствии с федеральными законами от 30.12.2006 г. №271-ФЗ (ред. 

от 23.12.2010 г.) «О розничных  рынках и о  внесении  изменений  в  Трудо-
вой  кодекс  Российской  Федерации», от 6.10.2003 г. №131-ФЗ «Об  общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской  Федера-
ции» Администрация Опочецкого района ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить План организации ярмарок на территории муниципального 
образования «Опочецкий район» на 2011 год согласно приложению.

2.  Контроль  за  исполнением  настоящего  постановления  возложить   на  
заместителя Главы Администрации Опочецкого района по социальной  по-
литике Полуляха В.И.

3. Постановление Главы Опочецкого района от 26.10.2007 г. №436 «Об 
утверждении плана организации и деятельности ярмарок на территории 
Опочецкого района», постановление Администрации Опочецкого района от 
24.04.2009 г. №176 «О внесении дополнений в план организации и деятель-
ности ярмарок на территории Опочецкого района» считать утратившими силу.

4. Опубликовать настоящее постановление в газете «Красный маяк».
  Глава  опочецкого  района П.М. вАСильев.

Приложение 
к постановлению Администрации 

Опочецкого района  от  23.06.2011 г. №582
план  организации  и  Деятельности  ярмарок

  на  территории  опочецкого  района
1.«Еженедельные ярмарки», в том числе «Ярмарки выходного дня» (органи-

зуемые по вторникам, средам, пятницам,  субботам и воскресеньям):
- организатор ярмарок – Опочецкое районное потребительское общество 

(райпо), почтовый адрес: Псковская область, г.Опочка, ул. Стученко, 45;
- место проведения: Псковская область, г.Опочка, ул.Пролетарская, ориен-

тир - рынок райпо по обе стороны проезжей части дороги; 
- участники  ярмарки:  продавцы,  товаропроизводители,  юридические  лица,  

индивидуальные  предприниматели, граждане,  ведущие  крестьянские (фер-
мерские)  хозяйства,  личные  подсобные  хозяйства или  занимающиеся  садо-
водством, огородничеством,  животноводством.

2. «Предпраздничные» и «Тематические» (проводимые однократно и при-
уроченные к определенным праздникам и знаменательным датам):

- организатор ярмарок: Администрация Опочецкого района (отдел сельско-
го хозяйства и охраны окружающей среды Администрации Опочецкого района, 
муниципальное учреждение культуры «Опочецкий районный центр культуры».  

а) «Проводы  русской  зимы»,  «Масленица» –  февраль  или  март:
-  место проведения:  Псковская  область,  г.Опочка,  городской  парк,  ул. 

Пролетарская (на площадке, прилегающей к территории розничного рынка);
- участники ярмарки: продавцы, товаропроизводители, юридические  лица  

индивидуальные  предприниматели.
б) «День  Победы»  –  9  Мая:
- место  проведения:  городской  парк,  Советская  площадь,  городской  стадион;
- участники ярмарки: продавцы, товаропроизводители, юридические  лица,  

индивидуальные  предприниматели.
в) «День  освобождения  города  и  района от немецко-фашистских  захват-

чиков»   13-15 июля:
- место проведения: городской  парк, Советская площадь, городской  стадион;
- участники ярмарки: продавцы, товаропроизводители, юридические  лица,  

индивидуальные  предприниматели.
г) осенняя  ярмарка, приуроченная ко Дню  города,  – октябрь:
- место  проведения:  г.Опочка,  ул.Пролетарская, ориентир – рынок райпо по 

обе стороны проезжей части дороги; 
- участники ярмарки: продавцы, товаропроизводители, юридические  лица,  

индивидуальные  предприниматели,  граждане,  ведущие  крестьянские (фер-
мерские)  хозяйства,  личные  подсобные  хозяйства или занимающиеся  садо-
водством, огородничеством,  животноводством.

постановление
аДминистрации опочецкого района

  от   17.06.2011 г.  №559
о внесении изменений в постановление 

администрации опочецкого района от 14.12.2005 г. №735
   Администрация Опочецкого района ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Внести в постановление Администрации Опочецкого района от 

14.12.2009 г. №735 «Об отмене постановления Главы Опочецкого района от 
13.11.2008 г. №469» следующие изменения:

1.1. Наименование постановления и пункт 1 дополнить словами: «в части, 
касающейся определения платы за работы по содержанию и текущему ре-
монту общего имущества жилых домов».

2. Опубликовать   настоящее  постановление  в  районной  газете  «Крас-
ный   маяк».

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента официального  
опубликования.

  Глава опочецкого района П.М. вАСильев.

АНОМАЛьНАя жАРА ОжИДАЕТся 
В ПсКОВсКОй ОБЛАсТИ 

С 30 июня по 5 июля в Северо-Западном федеральном окру-
ге (СЗФО), по данным Росгидромета, установится сухая и жар-
кая погода с дневными температурами 25-30 градусов Цель-
сия, что на 6 градусов выше климатической нормы, сообщили                        
в пресс-службе администрации региона.

В связи с жарой возрастает угроза угнетения и гибели сель-
скохозяйственных культур, возникновения очагов и площадей 
природных пожаров и гибели людей на водных объектах.

Кроме того, сохраняется вероятность возникновения чрез-
вычайных ситуаций на территории всего округа, связанных с 
перевозкой опасных грузов, отключением электроэнергии в ре-
зультате перегрева трансформаторных подстанций, конденса-
торных систем, систем высоковольтного снабжения, нарушени-
ями в работе железнодорожного транспорта в результате де-
формации железнодорожного полотна, которая может привести 
к авариям при прохождении пассажирских и грузовых составов.

Главное управление МЧС России по Псковской области при-
зывает население региона быть осторожными, воздержаться от 
посещения лесов, разведения там костров и длительного на-
хождения на солнце.


